

Galerie Arcturus



Ylag, Electra, pastel sec sur papier, 85 x 70 cm

Idéalement située au cœur de Saint-Germain des Prés, la Galerie Arcturus est née de la passion d'Anne de la Roussière qui, après 15 ans dans le monde bancaire, se consacra à sa véritable vocation : l'art contemporain. Exposant au quotidien le travail d'artistes européens contemporains et des œuvres reconnues du XX^{ème} siècle, la galeriste a recueilli la confiance d'artistes confirmés et permet la découverte de jeunes talents dont la renommée ne fait que croître. Elle offre au collectionneur un choix dynamique et éclairé : le photographe Marc Riboud, l'aquarelliste Gottfried Salzmann, le pastelliste Ylag ou le sculpteur Koen Vanmechelen sont autant de preuves de l'éclectisme de cette galerie aux lignes sobres et élégantes.

The Arcturus Gallery was born of Anne la Roussière's passion after 15 years in the banking world. Located in the heart of Saint-Germain des Prés, the contemporary art gallery has daily exhibitions of work from contemporary European artists and recognized 20th century

tists. Gaining the confidence of well-known artists and helping to promote young talent the gallery offers collectors a dynamic and enlightened choice: photographer Marc Riboud, watercolorist Gottfried Salzmann, pastelist Ylag or sculptor Koen Vanmechelen are all examples of the eclecticism of this gallery.



Marc Riboud, Paris 1953, tirage argentique

Galerie Arcturus

65, rue de Seine
75006 Paris
01 43 25 39 02
www.art11.com/arcturus
arcturus@art11.com



Miguel Macaya, huile sur bois, 60 x 50 cm